

TANZ HOTEL

[scroll down for english version >>>](#)

Erinnerung | TIME*SAILORS IV | Dschungel Wien, 11.-14.1.2023

„Tanzend und immer wieder auch akrobatisch ‚segeln‘ sie auf den Schwingen der Fantasie, die sie mit ihren bewegten Bildern in den Köpfen der Zuschauer:innen erzeugen.“ Heinz Wagner, kijuku.at

Time*Sailors - zusammengeschweißt auf komprimiertem Raum sorgt ihre Reise für Reibung und Rivalität. Humorvoll und ausdrucksstark raufen sie sich zusammen und steuern durch eine abenteuerliche Welt in eine hoffnungsvollere Zukunft!

Durch seine packende Körperlichkeit und seine fantasievollen Bilder, getanzt von sechs jungen Männern, richtet sich Bert Gstettners Choreografie auch an ein heranwachsendes Publikum.

TIME*SAILORS IV - The Return

Mit: Łukasz Czapski, Marcin Denkiewicz, Michael Gross, Patric Redl, Thales Weilingner, Elia Zahnd

Termine: 11.1., 13.1., 14.1. jeweils 19.30 Uhr

Theaterhaus Dschungel Wien: MQ, Museumsplatz 1, 1070 Wien

[Tickets >>>](#)

Empfehlung | KALLIGRAPHIE BEGEGNET HAIKU | 15.1.2023

Studio-Live-Performance: Auf dem Weg ins Jahr der Hasen.

Mit: Junko Baba - Kalligraphie | Bernadette Haller - Haiku | Tommy Nawratil - Trommel

Termin: 15.1.2023, 17.00 Uhr | pay as you wish

Tanz*Hotel Studio 2 | Zirkusgasse 35, 1020 Wien

Erwachsene & Kinder | KURSE | Vorschau Frühjahr 2023

Die Tanz- und Bewegungskurse starten ab Februar 2023 ins neue Semester. Für Kinder ab 6 Jahren mit Inge Kaindlstorfer, Suni Löschner und für Erwachsene: Ballet Anatomical mit Judita Kovarikova, House Dance mit Tina Rauter, Bert Gstettners Tanz der Gegenwart, Pilates mit Andreas Vormaiер sowie asiatische Bewegungslehren wie Taiji Qigong mit Grete Feuchtinger und I Liq Chuan mit Lubomir Tzolov & ILC-Austria.

[Anmeldung Erwachsene >>>](#)

[Anmeldung Kids >>>](#)

Reminder | TIME*SAILORS IV | Dschungel Wien, Jan 11-14, 2023

„With their dance and acrobatic movement they create images of a 'sailing' fantasy in the spectators mind.“ Heinz Wagner, kijuku.at

In Bert Gstettner's powerful choreography, six young men move, as if in a space capsule, through time and space. Traveling in such a tight environment strengthens their relationship, but causes also conflicts and rivalry, which they manage in a humorous and expressive way.

Through its strong physicality and its fantastic scenery, the piece is also perfect for a young audience.

TIME*SAILORS IV - The Return

With: Łukasz Czapski, Marcin Denkiewicz, Michael Gross, Patric Redl, Thales Weilingner, Elia Zahnd

Dates: January 11, 13, 14, 2023 at 7:30 pm

Theaterhaus Dschungel Wien: MQ, Museumsplatz 1, 1070 Vienna

[Tickets >>>](#)

Recommendation | KALLIGRAPHIE BEGEGNET HAIKU | January 15, 2023

Studio-Live-Performance: On the way to the year of the rabbits.

With: Junko Baba - Calligraphy | Bernadette Haller - Haiku | Tommy Nawratil - Drum

Date: January 15, 2023 at 5:00 pm | pay as you wish

Tanz*Hotel Studio 2 | Zirkusgasse 35, 1020 Vienna

Adults & Kids | CLASSES | Preview Spring 2023

In February the fine range of dance and movement classes for children and adults restarts. Kids classes with Inge Kaindlstorfer, Suni Löschner. Ballet Anatomical with Judita Kovarikova, House Dance with Tina Rauter, Bert Gstettner's Tanz der Gegenwart, Pilates with Andreas Vormaiier and Martial Arts practices like Taiji Qigong with Grete Feuchtinger and I Liq Chuan with Lubomir Tzolov & ILC-Austria.

[Registration Adults >>>](#)

[Registration Kids >>>](#)

T*H supported by WienKultur, Bildrecht GmbH



Kultur



Impressum / Kontakt

TANZ*HOTEL / ART*ACT KUNSTVEREIN

ZVR.: 457265633

Zirkusgasse 35, 1020 Wien

www.tanzhotel.at | office@tanzhotel.at | [facebook](#) | [Google Maps](#)

Dies ist eine Information des Labels Tanz*Hotel über zeitgenössische Tanz-Produktion, Kursangebot und Studionutzung. | This is an information about contemporary dance-production, dance-classes and studio rental offered by the label Tanz*Hotel

offered by the label Franz Hoyer.

[Abmelden](#) | [Unsubscribe](#)
